

Geschäftsübergabe



Wir übergeben der nächsten Generation

Nach 20 Jahren erfolgreicher Geschäftstätigkeit übergeben wir die Leitung unseres Bestattungsdienstes der nächsten Generation. Tochter Sarah arbeitet bereits seit neun Jahren engagiert und motiviert mit, Sohn Lorenz ist seit drei Jahren mit viel Elan im Betrieb tätig. Wir freuen uns und sind stolz, dass die beiden den Betrieb übernehmen und als Familienbetrieb weiterführen. In den nächsten Jahren werden wir weiterhin im Betrieb tätig sein und sie unterstützen. Sarah und Lorenz, herzlichen Dank und viel Erfolg euch beiden!

Grosser Dank gebührt allen Menschen, die uns in den vielen Jahren ihr Vertrauen entgegengebracht haben. Wir versichern Ihnen, dass Sie auch zukünftig kompetent, familiär und zuverlässig begleitet werden.

Kurt und Ruth Reese

Rund um die Uhr für Sie da

Eine neue Herausforderung – wir freuen uns sehr! Die letzten Jahre haben uns gezeigt, wie gut wir als Familienbetrieb funktionieren und wie bereichernd die Zusammenarbeit zweier Generationen ist. Wir sind beide auf dem zweiten Bildungsweg in den Familienbetrieb eingestiegen



und wurden betriebsintern sorgfältig zum Bestatter / zur Bestatterin ausgebildet. Nun blicken wir bereits auf einige Jahre Erfahrung zurück. Ein grosses Dankeschön an unsere Eltern für die gute Zusammenarbeit und für das Vertrauen, das sie uns mit der Geschäftsübergabe entgegenbringen.

Wir sind für Sie da. Auch in schwierigen Zeiten – rund um die Uhr.

Sarah und Lorenz Reese

Familie ist wie ein Baum.

Die Zweige mögen in unterschiedliche Richtungen wachsen, doch die Wurzeln halten alles zusammen.

Bestattungsdienst Familie Reese GmbH
031 869 61 61 (7 Tage / 24 Stunden)
Häuslimoosstrasse 6B
ab 1. Mai 2019: Bernstrasse 101
Postfach 236, 3053 Münchenbuchsee
bestattungsdienst.reese@bluewin.ch
www.reese-bestattungen.ch

Geschäftsübergabe



Liebe Kunden und Geschäftspartner, liebe Einwohner der Gemeinde Kirchlintach

Dank Ihnen und Ihren Aufträgen dürfen wir feiern: 30 Jahre Jubiläum sowie eine Geschäftsübergabe

am Samstag, 18. Mai 2019 von 11–15 Uhr am Heidmoosweg 15 in Säriswil

Sie sind herzlich eingeladen zu Speis und Trank.

Vor bald 30 Jahren, im Herbst 1989, gründete Beat Hegg die heutige «elektro hegg ag». Nun ist die Zeit gekommen, die Firma in jüngere Hände zu übergeben. Seit dem 1. April 2019 leitet Michael

Tschannen den Betrieb, wo er bereits seit 15 Jahren arbeitet. Beat Hegg ist teils weiterhin im Unternehmen tätig und steht mit Rat und Tat zur Seite.

Wir danken unserer Kundschaft für die jahrelange Treue und freuen uns, Sie alle zahlreich an unserem Fest begrüßen zu dürfen. Es ist keine Anmeldung erforderlich.

Weitere Informationen zu elektro hegg ag finden Sie auf unserer Webseite www.elektro-hegg.ch